



Coyoacán, a 09 de diciembre de 2024
Boletín: COY/DCS/023

COYOACÁN, QUIEN MÁS INVIERTE EN MEJORAMIENTO DE ESCUELAS: GIOVANI GUTIÉRREZ

- Se entregaron trabajos de remodelación en la Escuela Primaria “República de Bulgaria”, ubicada en la colonia Romero de Terreros.
- El nuevo rostro de este plantel simboliza el compromiso de la administración del alcalde con la educación de calidad, para que la niñez acceda a tener un mejor futuro.
- Un total de 67 escuelas han sido intervenidas durante el gobierno de Giovani Gutiérrez con servicios como mantenimiento, pintura, obras, rehabilitación, rampas entre otras acciones.

Ninguna niña y ningún niño puede quedarse sin acceso a la educación, por eso el compromiso de esta administración es acondicionar los espacios para que puedan tomar clases en las mejores condiciones, expresó el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar al entregar los trabajos de remodelación en la Escuela Primaria “República de Bulgaria”, en la colonia Romero de Terreros.

Luego de realizarse la ceremonia cívica de honores a la bandera, acompañado por la directora del plantel, Patricia Garduño, el encargado de asuntos culturales de la Embajada de Bulgaria, Tsvetomir Hristov; la supervisora escolar Rosa María Trinidad Salazar, así como por estudiantes, madres y padres de familia, el Alcalde indicó:

“El nuevo rostro que tiene la primaria ‘República de Bulgaria’ simboliza nuestro compromiso con la educación de calidad como una pieza clave para que la niñez acceda a tener un mejor futuro, por eso seguimos fortaleciendo la infraestructura educativa, para que le den lo mejor a Coyoacán y a su país”.

Por su parte, la directora de la escuela agradeció al alcalde Giovani Gutiérrez y todo su equipo de trabajo por la transformación de las instalaciones del plantel, ya que dijo son los espacios donde pasan más





tiempo, “es nuestra segunda casa, sólo nos queda disfrutar y cuidar”, apuntó.

En tanto que María Juana Palestino, presidenta de la Asociación de Madres y Padres de Familia, reconoció a los diferentes niveles de gobierno por la ejecución de esta importante y significativa obra, dijo: “me pone contenta voltear a ver a todas los niños y niñas de esta primaria, quienes disfrutarán de todas las instalaciones dignas y funcionales”.

Como parte de los trabajos se pintaron los salones, se cambiaron las puertas y ventanas, se colocó un portón nuevo, se instalaron dos rampas, se sustituyeron las lámparas de salones y externas, se colocó piso nuevo, se reparó y pintó la barda perimetral que estaba fracturada. También se impermeabilizaron los dos edificios, se podaron árboles afuera y dentro de la escuela, se pintó el área de seguridad en el patio, y se colocaron nuevos rótulos.

Giovani Gutiérrez informó que su gobierno lleva 67 escuelas intervenidas y destacó que Coyoacán es la alcaldía que más invierte en planteles educativos públicos en la Ciudad de México.

“Vamos a seguir trabajando en escuelas, vamos a seguir apostándole a la educación, al deporte, vamos a seguir quitando todas las chelerías ilegales que tiene Coyoacán para que no le den a nuestros niños y jóvenes nada que pueda interrumpir ese valioso futuro que pueden tener”, indicó.

El alcalde informó que además de estas obras, en su administración se han entregado útiles escolares gratuitos de calidad para que niñas, niños y jóvenes cuenten con herramientas adecuadas para aprender y que las familias puedan salvaguardar su economía.

000

